

Die Hauslisten für den Bezug der Brotarten.

Bekanntlich sind die Hauslisten bis längstens Montag 4 Uhr nachmittags in jeder Woche zu überreichen und die entsprechenden Brotarten für die Wohnparteien am Samstag von 8 bis 2 Uhr abzuholen. Zur Vereinfachung dieses Vorganges und um den zweimaligen Weg zu den Brotkommissionen zu ersparen, empfiehlt es sich, die Hauslisten für die kommende Woche bereits am Samstag anlässlich des Abholens der Brotarten bei der zuständigen Brotkommission zu überreichen.